

Instagram

Suchen



wunderwerft.bhv wunderwerft

wunderwerft.bhv Heute gibt es wieder ein „Lächeln für Lehe“ mit einem Menschen von hier und einem Fakt zum Stadtteil.

Moin, Ich bin Eva Erkenberg, kreativer Kopf von @bremerhavens_segelmacher und schenke Lehe ein Lächeln, weil #Lehe bunt ist und wir uns hier auf der #Hafenstrasse wohlfühlen.

Ach, übrigens: Auf ehemaligem Leher Gebiet wurde der Hafen von Bremerhaven gegründet. Heute gehört das Hafengebiet zu den Stadtteilen Mitte bzw. zur Stadt Bremen. Von der früheren Werftentätigkeit zeugt heute



Gefällt bremerhavens_segelmacher und 16 weitere Personen

8. APRIL

Kommentar hinzufügen ... Posten